

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Tesis berjudul “Pengembangan Bahan Ajar Kimia Inovatif Laju Reaksi Berdasarkan Kurikulum 2013 Terintegrasi Pendidikan Karakter”, disusun untuk memperoleh gelar magister Pendidikan Kimia.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, dan Bapak Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, MS, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc dan Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran bagi penulis dan buat kak desi yang telah membantu dalam pengurusan administrasi selanjutnya kepada seluruh bapak dan ibu Dosen Prodi Pendidikan Kimia Program Pascasarjana Unimed yang sudah memberikan ilmu pengetahuan yang tidak terhingga kepada penulis. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu guru kimia SMA N 5 Medan, SMA N 7 Medan, SMA N 14 Medan, SMA Yapim, dan SMA Katolik Tri Sakti Medan. Teristimewa penulis ucapkan kepada kedua orang tua R. Sianturi dan R. Sitohang beserta abang dan adik-adik, bang Henry Sianturi, S.Pd, Enos Paul, Novita Sari beserta keluarga yang telah memberikan dukungan dan doanya kepada penulis,

Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan angkatan XXIII pendidikan kimia pascasarjana UNIMED, bg ilfan, salim, rahmi, devi, henni, rina, kaq mariana, nesfi, kiki, kaq putri, uus, kiah, kaq ci, kaq sabeth, kaq sagus yang telah memberikan semangat dan doa sehingga tesis ini dapat terselesaikan dan untuk teman-teman Youth Reformation terimakasih atas dukungan doanya. Buat Frety S.Pd, Meri S.Pd, Ruth S.Pd, Christ SH, yang sudah memberi semangat kepada penulis

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini member manfaat bagi mahasiswa di lingkungan Program Studi Pendidikan Kimia Program Pascasarjana Unimed khususnya jurusan kimia dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2015

Penulis

Bronika Sianturi

THE
Character Building
UNIVERSITY